

## **Neue Geschäftsführerin Weinforum Thermenregion:**

### **Katharina Wöhrleitner folgt auf Britta Döring**

**Themen der Jahresversammlung: DAC, Lagenklassifikation, Gastronomie-Umfrage**

Die neue Geschäftsführerin des Weinforum Thermenregion, Katharina Wöhrleitner, wurde bei der Jahresversammlung im März den Mitgliedern präsentiert. Ihr Zuständigkeitsbereich umfasst Eventmanagement, die interne und externe Kommunikation, Budgetverantwortung sowie die Organisation des Vereins. Sie folgt auf Britta Döring, die diese Funktion seit November 2020 inne hatte und ab sofort bei Wienerwald Tourismus für den Bereich Wein und Kulinarik verantwortlich zeichnet. „Mein großes Ziel ist es, die einzigartigen Weine der Thermenregion in die Gläser der vinophilen Bevölkerung zu bringen und diese als Markenbotschafter zu gewinnen“, betont Wöhrleitner. Der Fokus ihrer Arbeit liegt in den nächsten Monaten auf der Umsetzung des Projekts „Thermenregion DAC“, das auch bei der Jahresversammlung des Weinforum Thermenregion an oberster Stelle der Agenda von Obmann Heinrich Hartl stand. Weitere Themen: Lagenklassifikation, Zusammenarbeit mit Niederösterreich Wein und die Ergebnisse der Gastronomie-Umfrage.

[www.weinland-thermenregion.at](http://www.weinland-thermenregion.at)

#### **Neue Geschäftsführerin: Mag. Katharina Wöhrleitner**

„Mein großes Ziel ist es, die einzigartigen Weine der Thermenregion in die Gläser der vinophilen Bevölkerung zu bringen und diese als Markenbotschafter zu gewinnen. Dabei werden in Zukunft die Thermenregion DAC Weine eine besondere Rolle spielen, die erstmals mit der Ernte 2023 abgefüllt werden“, so Katharina Wöhrleitner. Die neue Geschäftsführerin des Weinforums war mehr als 5 Jahre bei REWE International tätig, unter anderem in den Bereichen Marketing und Content Management für die Marken Ja! Natürlich, Chef Menü und für den REWE Weinshop. Nach über 10 Jahren im Marketing für ein Medizintechnik Unternehmen zog es die gebürtige Niederösterreicherin in die Weinbranche. Der Fokus in den nächsten Monaten liegt ganz klar in der Umsetzung des DAC-Projekts. Als Genussmensch legt Katharina Wöhrleitner auch privat größten Wert auf hochwertige, regionale Lebensmittel. Ihre Leidenschaft ist das Backen und Gestalten von Torten. Gemeinsam mit ihrer Familie verbringt sie gerne Zeit in der Natur.

„Ein herzliches Dankeschön an Britta Döring für die gute Zusammenarbeit für das Weinland Thermenregion“ betont Heinrich Hartl, der sich auf eine weitere Kooperation mit ihr freut: Sie wird ab sofort bei Wienerwald Tourismus für die Bereiche Kulinarik und Wein verantwortlich sein und weiter eng mit dem Weinforum zusammenarbeiten.

#### **Status: Thermenregion DAC**

„Unter dem Motto: das Beste kommt zum Schluss, sind wir intensiv mit den Vorbereitungen zur Umsetzung des Projekts Thermenregion DAC beschäftigt“, berichtet Heinrich Hartl in

seiner Funktion als Obmann des regionalen Weinkomitees bei der Jahresversammlung des Weinforum Thermenregion. Die Verordnung zum DAC Thermenregion liegt beim zuständigen Ministerium zur Begutachtung. Mit der Ernte 2023 soll es den ersten DAC Wein aus der Thermenregion geben. Neben den autochthonen Rebsorten Zierfandler und Rotgipfler werden die Burgundersorten sowie Neuburger, St. Laurent, Zweigelt und Blauer Portugieser eine Rolle spielen. „Sobald die Verordnung steht, wird es eine umfassende Information mit allen Details an unsere PartnerInnen sowie die MedienvertreterInnen geben“, versichert Hartl.

Weitere Punkte der Jahresversammlung waren ein Status Quo zur Lagenklassifikation, der von Ing. Reinhard Zöchmann (Präsident Weinbauverband NÖ) präsentiert wurde sowie die ersten Ergebnisse der Gastronomie-Umfrage, die das Weinforum bei Dagmar Gross (grosswerk) in Auftrag gegeben hat. Mag Klaus Goldmann, GF Niederösterreich Wein referierte über Zielsetzung und Aktivitäten in Kooperation mit der Thermenregion.

**Medienkontakt:** diezwei marketing, Bernadette Steurer-Weinwurm, [bsw@diezwei-marketing.at](mailto:bsw@diezwei-marketing.at), T: 0699.105 93 004

**Foto Credits:** Harry Winkelhofer

**Bildtext: (von links nach rechts):** Johann Gisberg (Obmann Stellvertreter Weinforum Thermenregion), Lorenz Alphart (Obmann Stellvertreter Weinforum Thermenregion), Britta Döring (Wienerwald Tourismus), Reinhard Zöchmann (Präsident Weinbauverband NÖ), Dagmar Gross (grosswerk), Klaus Goldmann (GF Niederösterreich Wein), Katharina Wöhrleitner (GF Weinforum Thermenregion), Heinrich Hartl (Obmann Weinforum Thermenregion).

#### Weinfrühling in der Thermenregion – Termine:

25. und 26. März 2023: GUMPOLDSKIRCHEN „Weinstieg in den Frühling“ Die Gumpoldskirchner Winzer öffnen ihre Tore.  
Info: Tourismusbüro Gumpoldskirchen Tel 02252/63536

10. April 2023: GROSSAU Tag der offenen Kellertür ‚Hintaus‘  
Info: Weinbauverein Großau

15. April 2023: PFAFFSTÄTTEN „Gema Hauer schau’n“  
Info: [www.pfaffstaetten.at](http://www.pfaffstaetten.at); Ing. Breyer 0680/1174261

15. April 2023: LEOBERSDORF - Tag der offenen Kellertür  
Info: [www.leobersdorfer-heurige.at](http://www.leobersdorfer-heurige.at); Obmann R. Dungal 0676/6464993

22. April 2023 - TATTENDORF - „Tag der offenen Tür“  
Info: [www.tattendorf.at](http://www.tattendorf.at) 02253/81581

Weinland Thermenregion: [www.weinland-thermenregion.at](http://www.weinland-thermenregion.at)